La pair-aidance pour soutenir le rétablissement en intervention précoce pour la psychose: enjeux autour de son implantation au Québec et dans la francophonie

Paula Pires de Oliveira Padilha^a Geneviève Gagné^b Srividya N. Iyer^c Esther Thibeault^a Mary Anne Levasseur^d Hélène Massicotte^a Amal Abdel-Baki^b

RÉSUMÉ Objectifs Décrire les différents enjeux entourant l'intégration des pairs aidants (PA) et pairs aidants famille (PAF) dans les programmes d'intervention précoce pour la psychose (PIPEP): leurs rôles, les retombées de leurs interventions pour les patients, les membres de l'entourage et les équipes traitantes, ainsi que les défis et les facilitateurs de ce processus.

a. Département de psychiatrie et d'addictologie, Centre de recherche du Centre hospitalier de l'Université de Montréal.

b. Centre hospitalier de l'Université de Montréal; Centre de recherche du Centre hospitalier de l'Université de Montréal.

c. Centre de recherche Douglas et Clinique PEPP-Montréal (Programme de prévention et d'intervention précoce pour la psychose); Département de psychiatrie, Université McGill.

d. Centre de recherche du Centre hospitalier de l'Université de Montréal; Chaire interdisciplinaire sur la santé et les services sociaux pour les populations rurales; Université du Québec à Rimouski.